

# 大阪・関西万博 工事代金未払い 110 番ニュース

NO. 13 2025年12月12日

全国商工団体連合会  
東京都豊島区目白 2-36-13  
TEL03-3987-4391/FAX03-3988-0820  
e-mail : [info@zenshore.or.jp](mailto:info@zenshore.or.jp)

衆院予算委員会

日本共産党・辰巳孝太郎議員

## 大阪万博未払い解決へ、政府に対応迫る

12月11日、衆院経予算委員会で、辰巳孝太郎衆院議員が質問に立ち、建設業法違反の未払いを引き起こしているGLイベント社の問題を取り上げ、政府の責任で解決するよう迫りました。高市首相は「国交省から情報提供や助言を行い問題解決に向け協力していく」と答弁しました。

## 高市首相 「問題解決に向け協力」 「GL社から報告求める」と答弁



万博推進本部長の首相にも責任があると指摘し、下請けへの支払いを元請けに指導するよう迫る辰巳議員に高市首相は「民民の問題であるため全く関与しないという立場はとっていない」「(東京都に対し)国交省から情報提供や助言を行い、解決に向け協力していく」と答えました。

### GL社のアジア大会巨額受注は大問題 未払い解決ないまま国費投入あり得ぬ

深刻な未払いを引き起こしているGL社が来年愛知県で開催されるアジア大会で630億円もの会場設営業務を随意契約で請け負っている問題を追及。

GL社は、契約の優先権を得るために22億円の協賛金を支払ったことを理由に、下請け業者に未払い工事代金を支払う資力がないと主張していると指摘。大会組織委員会が被害者の状況を聞こうともせず、GL社と契約を継続しているのは問題だと批判しました。

政府は補正予算に同大会の運営経費127億円を計上。辰巳議員は「国費が投入された大会で、未払いを引き起こしている会社が問題を解決しないまま巨額の受注をしている。国費が未払い問題の企業に行くことは否定できない」と首相をただしました。

首相は「組織委員会によって、報道の事実関係を確認するとともに、スポーツ庁としても組織委員会を通じて同社からの報告を求める」と答弁。

辰巳議員は「未払い問題の解決なくしてアジア体系への国費投入はあり得ない」と指摘し、問題解決に奮闘する決意を述べました。

### 国会論戦受け、17日に政府要請 全商連 国交・経産両省とスポ庁へ

この間の国会論戦を通じて建設業法違反と万博未払い問題の関連が鮮明になっています。

全商連は12月17日、日本共産党の辰巳、堀川両衆院議員の協力を得て、国土交通、経済産業両省とスポーツ庁への要請を行います。